
Frau Massow teilte mit, dass für den Integrationsrat eine eigene Geschäftsordnung 
erforderlich sei. Ein entsprechender Entwurf wird von der Verwaltung erarbeitet und für 
die nächste Sitzung eingebracht.  
Herr Doğan berichtet über die Verlängerung des Projektes „8sam!“ und bittet den 
Integrationsrat, sich weiter daran zu beteiligen.  
 
Herr Doğan berichtet, dass die Stadt eine Zusage erhalten hat, ein 
Quartiersmanagement für Mülldorf Nord, um die Ankerstraße herum, aufzubauen. Der 
Antrag wurde in Kooperation mit der Diakonie gestellt. So soll u. a. eine 
Quartierssozialarbeiterin / ein Quartierssozialarbeiter eingestellt werden. Dies stellt 
einen Beginn der Quartierssozialarbeit in Sankt Augustin dar. Ein Schwerpunkt wird die 
Vernetzung untereinander sein, bei der der Integrationsrat beteiligt werden soll. 


